

***Claudia Villagrán**

Nombre Monográfico: La "cuestión" multicultural desde latinoamérica

Resumen/Presentación

La década de 1990 evidenció un momento de inflexión histórica en el mundo y en Latinoamérica, mostrando nuevas complejidades políticas y económicas, pero también socioculturales. ¿Cuáles son las preguntas, conceptos y propuestas centrales para tratar de entender y gestionar los desafíos de convivencia democrática que ofrece la diversidad cultural en tiempos de la globalización y que se han resumido en la llamada 'cuestión multicultural'? ¿Cuál es el conocimiento acumulado que poseemos en Latinoamérica para aportar al debate con contrapropuestas de interculturalismo y plurinacionalismo? Sobre estos asuntos reflexionaremos en este monográfico.